



**Les travaux étaient coordonnés par le Président exécutif du Bureau National Jean Claude Ekobena en présence des points focaux venus des dix régions du Cameroun.**

La Fédération Camerounaise de la Fenasco-Ligue B reprend du service. C'était à l'occasion de cet atelier national de 03 jours tenu ce 27 août 2021 à Ebolowa. Les assises ont planché sur la reprise cette année de la compétition avec en bonne place Yaoundé pour abriter sauf changement de dernière minute l'édition 2021/2022. Deux ans d'une longue attente due essentiellement à la pandémie de la Covid-19 venue souffler du froid dans l'émulation du sport scolaire et la détection de nouveaux talents entre autre.

Une occasion pour les différents points focaux de faire le point à leur niveau sur les impacts de la pandémie ainsi que des protocoles sanitaires envisageables en conformité avec les prescriptions gouvernementales. Nul doute que les résolutions portées à l'attention de l'instance faîtière du sport scolaire trouveront un aboutissement favorable afin que la Ligue B puisse à nouveau décoller.